

Salen a subasta un lote de plazas de garaje y trasteros embargados a narcos en Arousa - Faro de Vigo

- El Plan sobre **Drogas** convoca un modesto procedimiento de venta directa de bienes ubicados en Vilagarcía, Cambados o Ribadumia



La vivienda de Marcial Dorado en A Illa, en la imagen, no figura en la actual subasta. | // NOÉ PARGA

narcotráfico subastas Plan Nacional sobre Drogas Venta plazas plaza O Salnés

<https://www.farodevigo.es/arousa/2022/08/17/salen-subasta-lote-plazas-garaje-73617520.html>

Anxo Martínez

Miércoles, 17 agosto 2022

El **Plan Nacional sobre Drogas** retoma las subastas de inmuebles intervenidos a narcotraficantes arousanos, que llevaban paradas desde hace casi tres años. Este departamento del Ministerio de Sanidad ha convocado un procedimiento de enajenación directa que incluye la venta de 18 lotes, nueve de los cuales se localizan en Galicia. Son, fundamentalmente, plazas de garaje y trasteros, y la mayoría están en la comarca de O Salnés.

Así, el procedimiento contempla la venta de tres plazas de garaje en la calle Bouza Martín, de Barrantes (Ribadumia), tasadas en unos 6.400 euros cada una. También se venden tres trasteros en Palmeira (Ribeira), con un precio mínimo de licitación de 4.400 euros. **En Sanxenxo, el Plan sobre Drogas** pretende enajenar dos trasteros en la carretera de A Lanzada, a un precio de salida de 2.000 euros. En Vilagarcía, un trastero situado en un sótano de la calle Castelao ha sido tasado por los peritos en algo más de 9.000 euros.

Finalmente en O Salnés, sale a la venta una plaza de garaje en la calle Valle Inclán, en Cambados, valorada por los técnicos en 10.000 euros. La relación de propiedades ubicadas en Galicia que salen a subasta en este procedimiento se completa con dos plazas de garaje y dos trasteros de la avenida Outeiro de Poio, por los que se admiten ofertas a partir de los 14.700 euros; y una finca rústica con una construcción de Mesía (A Coruña), que fue tasada en 10.400 euros.

La actividad del **Plan Nacional sobre Drogas** se ralentizó de forma considerable a raíz de la pandemia en lo que respecta a las subastas de inmuebles embargados a narcotraficantes. En 2019, por ejemplo, convocó una decena de subastas, poniendo en el mercado una gran cantidad de bienes incautados a José Antonio Pouso Rivas, "Pelopincho", Marcial Dorado Baúlde, o Manuel Abal Feijóo, "Patoco". No obstante, **después de la pandemia todo cambió, y entre 2020, 2021 y la primera mitad de 2022 apenas pusieron en marcha procesos significativos con inmuebles embargados a los capos gallegos.**

Tanto es así que la última gran puja con viviendas o naves de los narcos arousanos fue en septiembre de 2019, hace casi tres años.

Así las cosas, el Plan sobre **Drogas** recupera parte de su actividad en el área de subastas, aunque el actual procedimiento es muy modesto. De hecho, la práctica totalidad de lotes se compone de trasteros o plazas de garaje. **Tanto es así que las propiedades más caras que salen a subasta son una vivienda de Tarragona, tasada en 57.300 euros; otra de Plasencia (Cáceres), que podría venderse en torno a los 28.600 euros ; o una plaza de garaje ubicada en una urbanización de Marbella (Málaga), que ha sido valorada por los peritos en 22.500 euros.**

Por lo tanto, el Plan sobre **Drogas** mantiene en el cajón la venta de algunos de los bienes más destacados de, por ejemplo, Marcial Dorado, como son su casa familiar de A Illa, valorada en 3,5 millones de euros, o el aparcamiento de la plaza de España, en Vilagarcía, por el cual ha mostrado interés el Ayuntamiento de esta ciudad.

Los interesados en participar en este procedimiento de enajenación directa convocado ahora por el Plan sobre **Drogas** disponen de plazo hasta el 27 de septiembre para remitir por escrito sus ofertas.